

Nous avons aussi continué à faire voyager Pimpoline qui est allée en ANGLETERRE : drapeau, cabines téléphoniques, bus à étages, soldat de la REINE, château de la Reine et heure du thé comme la Reine...



Le papa d'EVÄH-MAY, qui est écossais, est venu nous parler de l'Angleterre : c'est une île ; le petit déjeuner est salé ; les enfants portent un uniforme à l'école. Il nous a lu des histoires en anglais et nous a fait répéter le nom des couleurs et des nombres. Merci à lui d'être venu nous apprendre toutes ces choses !!!

